



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 57

Granollers, 1 Marzo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Cardedeu, Llinás, Castelltersol y Vilamajor son los virtuales clasificados del grupo II para la Fase Final. El Castelltersol al vencer a Llisá aclaró el último enigma. - La Roca venció en S. Feliu en el III grupo.

Jugóse la última jornada oficial del II Grupo y aún cuando ahora todavía quedan algunos partidos por celebrar todo está ya virtualmente decidido, ya que están fuera de todo peligro los cuatro clasificados para la Fase Final. Desde luego que todo estaba poco menos que decidido después de los resultados de la jornada anterior ya que sólo una derrota del Castelltersol en su feudo frente al Llisá hubiera dejado las cosas pendientes para hasta después de jugado el Castelltersol La Salle. Pero consumóse la normal victoria de los castelltersolenses, huyendo así ya de toda complicación ulterior.

Quedaba entonces la muy remota posibilidad de que el La Salle alcanzase al Vilamajor y que, consiguiendo abultadas victorias en los partidos que le quedaban jugar claro está, les superara en el gol average general, pues en el particular estaban empatados; pero los del docente centro celonés no pudieron con el entusiasmo y afán de victoria de los de Santa Eulalia y en un partido muy disputado y casi diríamos que excelentemente jugado dejaron los dos puntos y con ello totalmente decidido el asunto de los cuatro clasificados pues los de la Seguer que podrían igualar la puntuación de los de San Antonio venían superados en su gol average particular (1-1 y 3-4).

El Cardedeu venció netamente con un resultado que no merece paliativos al Llinás tomándose así plena revancha del resultado de primera vuelta y clasificándose como Campeón indiscutible del Grupo, en un partido en el que merece ser

destacada la desafortunada actuación del árbitro de turno, que fué consantemente a la deriva. Este resultado deja opción al Castelltersol para calzarse un magnífica segundo lugar, de vencer en el partido que tiene pendiente, cosa que creemos no desaprovechará y que dejará subcampeón de grupo al único equipo que ha superado al vigente Campeón en el gol average particular.

No celebróse el partido de Parets al no presentarse el San Pedro. Decepcionante es la decisión tomada por los dirigientes samperenses que al mismo tiempo que poco deportiva da una muestra de poca formalidad. Porque no creemos que hubieran dejado de asistir a la cita si en ella hubieran tenido todavía esperanzas clasificatorias. No creemos que éste sea el camino que debía escogerse, puesto que con este partido terminaba la competición y si no les interesaba entrar en el Torneo de Consolación hubiesen podido retirarse muy decorosa y dignamente, ya que nadie podía obligarles a entrar en la otra competición. Hagamos constar que al escribir estas líneas no sabemos todavía el fallo que tomará el Comité de Competición ni lo que pudieran haber alegado los directivos samperenses por su no presentación. Lo que sí sabemos es su falta de no devolver una visita que les realizaron los de la Seguer y que por lo tanto deja a muy bajo nivel el sentir deportista de la población cuyo nombre ostentan.

Bajo este aspecto cabe resaltar la actuación de un Llisá que pasando por una honda crisis interna, sabiéndose colista seguro desde hace

lenguas jornadas, y no sabiendo lo que es la victoria, en todo lo que va de torneo, ha sabido mantenerse incólume cumpliendo con los compromisos contraídos y dando así un ejemplo a más de cuatro "poderosos". Pues el verdadero deportista ha de saber perder, señores, y en este sentido ha sido el Llisá un verdadero héroe en su grupo, mereciéndonos sus directivos nuestra más sincera felicitación y nuestra alabanza por haberse sabido mantener en su sitio en momentos tan difíciles.

Jugóse el San Feliu-La Roca, único partido pendiente del III grupo, y éste dió una clara victoria a los forasteros que si bien no mejoran su posición dejan a los sanfeliuenses en el cuarto lugar de la clasificación.

Señores, ésto ya está listo. Ahora a esperar la reunión de Delegados de Club que se celebrará el próximo domingo día 4 en la sala de actos de la II Zona Agrícola, a las once de la mañana, y de la cual sabemos han de salir nuevos y ciertos acuerdos respecto a la Fase Final y Torneo de Consolación próximos a iniciarse. HOJA DEPORTIVA publicará en su próximo número una extensa información sobre los acuerdos tomados en dicha importante reunión y al propio tiempo un comentario sobre posibilidades, sobre el papel claro está, de los clasificados para la Fase Final. Y mientras el autor de esta sección aguarda a que los nuevos torneos se pongan en marcha para reemprender su labor.

COMENTATOR.